

Más de 600 emigrantes han muerto en el mar mediterráneo en lo que va de año



N. Unidas, 01 abr (RHC) La Organización Internacional para las emigraciones informó que durante el 2017 al menos 655 emigrantes han muerto en el Mar Mediterráneo intentando alcanzar las costas europeas.

Según el balance, Italia registra la mayor cantidad de emigrantes y refugiados con 27 mil ochocientas personas, mientras que la cantidad de refugiados que han llegado a Europa en lo que va de año supera la cifra registrada en igual etapa de dos mil 16, más de ciento 65 mil seiscientos.

Siria sigue siendo el país mayor emisor de refugiados con 32 por ciento del total, en segundo lugar está Afganistán, mientras Sudán del Sur ocupa del tercer puesto y Somalia el cuarto.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125832-mas-de-600-emigrantes-han-muerto-en-el-mar-mediterraneo-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba